

# Lépine Versailles, un établissement innovant pour personnes dépendantes

La Ville de Versailles et le Mouvement Habitat et Humanisme inaugurent le 14 décembre le bâtiment Lépine Versailles, doté de services de nouvelle génération.

Lancé en novembre 2012 par le Centre communal d'action social (CCAS) et Entreprendre pour Humaniser la Dépendance, avec de nombreux partenaires publics et privés, Lépine Versailles est un grand projet de services aux seniors. Doté de services de nouvelle génération pour répondre aux besoins liés au développement de la dépendance et de la désorientation des personnes âgées, il accompagne les besoins des seniors versaillais tout au long de leur parcours, grâce à l'épargne solidaire collectée par le Mouvement Habitat et Humanisme.

## Un bâtiment ouvert sur le quartier des Chantiers

Ce programme, qui associe construction neuve et réhabilitation, s'inscrit harmonieusement dans l'environnement actuel du stade, du multi-accueil et du jardin public. Le lieu est conçu pour être ouvert sur le quartier, à la fois par son architecture et ses activités. Les Versaillais pourront ainsi profiter d'un atrium pour des activités culturelles ou sportives et d'une cafétéria. Des espaces paysagers de jardins et allées arborées accueilleront également les visiteurs et les résidents au travers de parcours sensoriels conçus pour les personnes âgées désorientées. La prise en soins



des seniors, et notamment celles atteintes de la maladie d'Alzheimer, est la plus personnalisée possible. Afin d'accompagner au mieux les personnes âgées et leurs familles, les services proposés au sein de Lépine Versailles, de l'hébergement et d'accueil de jour aux services d'aide à domicile - tels que le Service de soins infirmiers à domicile, et son Équipe spécialisée Alzheimer (ESA) - veilleront à apporter la réponse la plus adaptée en lien étroit avec les partenaires du soin ou de l'accompagnement du territoire.

## 36 résidents installés dans le nouveau bâtiment

L'opération a été conçue en deux étapes: la construction d'un nouveau bâtiment et la réhabilitation de l'ancien bâtiment Lépine. Débutée en avril 2015, la première étape s'est achevée en septembre dernier. Conçu par l'agence d'architecture Jean- Jacques Ory & Associés dont la maîtrise d'ouvrage déléguée a été assurée dans le cadre d'un bénévolat de compétence par le mouvement Habitat et Humanisme, ce nouveau bâtiment est greffé à l'existant.

Depuis fin septembre, 36 résidents

prennent leurs marques et profitent du grand hall, de la cafétéria et de la salle à manger pour des moments de convivialité. Ils ont été rejoints par le Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD), et l'Équipe spécialisée Alzheimer (ESA) en octobre. Ce nouveau bâtiment sera inauguré le 14 décembre. À cette occasion, le Lions Club Versailles Trianon viendra une nouvelle fois apporter son soutien au projet par un don issu des fonds collectés lors de La Dictée 2016 (à noter, l'édition 2017 aura lieu le 25 mars à l'Université inter-âges).

## Réhabilitation de l'ancien bâtiment

Commencée en septembre 2016, la seconde phase des travaux prévoit la réhabilitation du bâtiment existant. Implanté sur une superficie de 8000 m<sup>2</sup>, Lépine Versailles proposera, à terme en septembre 2017, **112 places d'hébergement, 12 places d'accueil de jour** (qui ouvrira courant 2017), **135 places de service de soins infirmiers à domicile et 15 places d'Équipe spécialisée Alzheimer (ESA)**.

Ainsi, Lépine Versailles présentera aux Versaillais des réponses adaptées à leurs besoins, en reliant les services entre eux du domicile aux établissements. ■

Doté de services de nouvelle génération, Lépine Versailles accompagne les besoins des seniors versaillais tout au long de leur parcours. ”

## Emploi

Lépine Versailles recrute pour son SSIAD et son EHPAD. Une vingtaine de recrutements d'aide-soignants en CDI sont en cours pour le 1<sup>er</sup> janvier 2017. Les candidats intéressés peuvent contacter le 01 39 50 61 16 ou [providence@ccas-versailles.fr](mailto:providence@ccas-versailles.fr)